

TANNERIES DE SIREUIL

Et ils ont éteint la lumière.

Film documentaire (75 min)
AVANT-PREMIÈRE

Hervé Belliveau & Jean-Charles Ravion - Association Raconte Nous



samedi 22 mars à 20h

dimanche 23 mars à 15h



Salle des Tanneries



Entrée libre



06 75 96 78 34



RÉGION
Nouvelle-
Aquitaine



RACONTE NOUS
FILM - PATRIMOINE - MÉMOIRE

TANNERIES DE SIREUIL

Et ils ont éteint la lumière.

Ce documentaire raconte l'histoire particulière de la fermeture d'une entreprise à la fin des années 70, à travers la parole d'anciens salariés, à travers des événements et des pratiques d'une autre époque. Cette histoire singulière fait aussi partie de notre histoire collective, commune, celle des fermetures d'usines et de la casse sociale.

Dans ce film, les témoins de cette époque âgés aujourd'hui de 99 à 75 ans évoquent le dur travail des tanneries, la fabrication du cuir, les luttes sociales, puis le déclin de cette économie avec la mondialisation.

Plus de 40 ans après, la fermeture des tanneries de Sireuil reste une blessure pour certains, une incompréhension pour d'autres.

A travers ces témoignages et à l'appui d'archives, nous avons tenté de restituer une parole à cette histoire oubliée.

